



にゅーすれたーふじやま・長泉 新型コロナウイルス



2020. 3月

パナソニックエイジフリーショーフ

今月はじめ、株価が急落。新型コロナウイルスがイタリアや韓国などで感染者が増えて危機的状況です。感染拡大に歯止めがかからず、景気や企業業績、世界経済へ深刻な影響を与えているそうです。新型コロナウイルスによる世界の感染者数が10万人を超え、米国ではニューヨークなどの大都市で感染が広がり、サンフランシスコ沖に停泊する大型クルーズ船「グランド・プリンセス」での集団感染の可能性も浮上しているとのことです。これが株価の急落に影響を与えているのは間違いないことでしょう。新聞記事によれば、新型コロナウイルスに関連して、日本政府は中国から入国した日本人にも、防疫上の措置として14日間の待機を要請しました。一方、中国側でも北京、上海両市などはすでに日本から戻った人に14日間の自宅などでの隔離を義務づけています。両国の規制に翻弄(ほんろう)される駐在員の心理的な圧迫感も懸念されています。3月末は駐在員の交代の時期に当たっています。北京などにある日系企業では、どうしても4月1日に新駐在員を出勤させたい場合は、隔離期間を前提に前もって移動させるなど対応が必要になるそうです。ただ中国への赴任はたとえビザが出たとしても、困難が予想されます。北京市内の不動産仲介業者によると、赴任した駐在員が市内にあらかじめ借りておいた部屋に即日入りたい場合、入居後そのまま14日間隔離となってしまうと話しているそうです。新生活の準備ができていない状況で外出が難しくなる心配があります。一方、一時帰国から中国に戻る駐在員も一苦労でしょう。北京市政府によると6日現在、市外から戻った82.7万人が14日間の隔離状態にあるとされています。日系メーカーに勤める駐在員も一時帰国先の日本から市内に戻って自宅で隔離中とのことです。日本側も隔離措置をとったことで「行くも地獄、帰るも地獄」と苦悩を語っています。今回は小難しいことを書いて申し訳ありません。パンデミック(世界的な感染の流行)の恐怖を訴える学者もありますが、新コロナウイルスのワクチン開発も展望が開けたとの報道もありますので、いたずらに怯えずに出来ることをして身を守りましょう。私たちにスグできることは「手洗い」です。理想は自分の車にもアルコール消毒液を積み、訪問先から車に戻った時点で消毒すると良いですね。また、狭い部屋に換気をしないで長時間いると危険ですので心に留めてほしいと思います。なお、トイレ^{てあら}ベーパー^いについて、日本の三大生産地のひとつの富士市としては在庫は心配ないそうですのでパニックにならないようにいたしましょう。

2月24日(月)「富士山御蔭祭り」が富知六所浅間神社(三日市浅間神社)で開催されました。いろんなイベントが中止になる中、実行委員会は「やる」という決断をし、当日も本当に頑張ってくれました。富士山に感謝するお祭りができました。11時から神事が行われ、櫻井宮司と共に全員で記念撮影をしました。当日は雲一つない、好天に恵まれ、鬼太鼓座による奉納太鼓・地元のメンバーによるサウンドジャムフェス・チアーズファクトリーによるパフォーマンスなどが披露され、三日市マルシェの皆さんにも協力していただき、楽しいお祭りになりました。田子の月の「御蔭餅」も販売され、完売しました。

渡邊啓視

